



Universidad del sureste.

Materia: Desarrollo humano.  
Área: Lic. Psicología.

Catedrática: Ivonne Hernández Zúñiga.  
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: resumen.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 22 de junio de  
2020.

Sobre los sentimientos, surgen a partir de que nace en nuestro cerebro considerado como un musculo de la psique, en el momento de nuestro estado de ánimo que produce causas como las impresiones y estas se han que estés triste o alegre es un resultado de una emoción que produce de manera consiente un estado anímico.

El sentimiento del ser humano se produce en cuestión de tristeza, alegría, miedo, sorpresa y el asco.

De igual manera los sentimientos también se verán afectado a nuestro corazón debido a que es el responsable de los sentimientos y las emociones ya que el corazón utiliza esta neurologías, bioquímicas y biofísicas y esto para enviar señales intuitivas a nuestro cerebro.

El tipo de sentimiento se pueden dividir en negativos como la hostilidad, el miedo la tristeza la culpa y los celos. Y los positivos serian como la alegría, humor, felicidad, amor y gratitud.

Estos sentimientos encontrados es el equilibrio en una cultura occidental que se le da como algo indeseable, aquellas personas que no sienten o se hacen decir que no tiene sentimientos se les llama alexitimicos, este tipo de persona es difícil que desarrollen capacidades de sus habilidades